

Goblog

Bawaslu Pasaman Sosialisasi Pengawasan Pemilu Partisipatif

Syafrianto - PASAMAN.GOBLOG.CO.ID

Nov 2, 2024 - 22:22



Pasaman, - Untuk mendukung kelancaran pemilihan serentak 2024 mendatang, Bawaslu Kabupaten Pasaman Adakan sosialisasi pengawasan pemilu partisipatif.

Acara sosialisasi tersebut diadakan di Aula Arumas Hotel Lubuk Sikaping dengan

60 orang peserta yang terdiri dari Kepala Sekolah, pemilih pemula, ketua STAI YDI Lubuk Sikaping, Rektor ITS Khatulistiwa, Mahasiswa dan Awak Media, Sabtu (02/11/24).

Al Ikhwan, SH Selaku Koordinator Sekretariat Bawaslu Kabupaten Pasaman dalam sambutannya mengatakan acara sosialisasi tersebut bertujuan untuk meningkatkan peran aktif pemilih pemula dan mahasiswa serta pemilih disabilitas dalam penyelenggaraan pemilihan serentak tahun 2024.

Al Ikhwan, SH juga menambahkan “Melalui sosialisasi ini kita mengajak pemilih pemula, mahasiswa dan pemilih disabilitas menjadi pemilih yang cerdas untuk menolak politik uang,” katanya.

“Selain itu kita juga berharap kepada pemilih pemula, mahasiswa dan pemilih disabilitas untuk melaporkan dugaan pelanggaran yang terjadi selama tahapan pemilihan untuk melaporkan ke kantor Bawaslu Kabupaten Pasaman,” Tambahnya.

Diakhir sambutan Al Ikhwan, SH mengajak Seluruh Pemilih Pemula yang sudah 17 tahun pada pemilihan serentak 2024 ini untuk melakukan perekaman E-KTP dan memastikan apakah sudah terdaftar dalam data pemilih.

Lumban Tori saat membuka acara berharap pemaparan materi acara sosialisasi tersebut bisa bermanfaat bagi seluruh peserta yang telah hadir.

“Kita sangat berharap kepada Pemilih pemula, mahasiswa dan pemilih disabilitas dengan diadakannya acara sosialisasi ini bisa memberikan pendidikan politik untuk ikut serta mensukseskan pemilihan serentak Nantinya yang akan diselenggarakan pada 27 November 2024 Mendatang,” Tutupnya.

Dalam acara sosialisasi tersebut bawaslu kabupaten Pasaman menghadirkan dua orang pemateri Fahrezi, S.IP.MA dari Pengamat politik dan Feri Irawan, S.Ag, ME dari akademisi.